

## SUMMARY

# ANALISIS MANAJEMEN KAS DALAM KAITANNYA DENGAN TINGKAT PROFITABILITAS PERUSAHAAN PT. MINERVA MOTOR INDONESIA

Created by DEWI KUMALA SARI

**Subject** : ANALISIS MANAJEMEN KAS DALAM KAITANNYA DENGAN TING  
**Subject Alt** : ANALISIS MANAJEMEN KAS DALAM KAITANNYA DENGAN TING  
**Keyword** : ANALISIS MANAJEMEN KAS DALAM KAITANNYA  
DENGAN TINGKAT PROFITABILITAS PERUSAHAAN  
PT. MINERVA MOTOR INDONESIA

### Description :

Analisis Manajemen Kas Dalam Kaitannya Dengan Tingkat Profitabilitas Perusahaan PT. Minerva Motor Indonesia". Dibimbing oleh Daulat Freddy.

Manajemen Kas adalah pengelolaan terhadap uang kas guna memenuhi ketersediaan kas dan perolehan laba dari kelebihan kas yang diinvestasikan. Dengan mengalokasikan kelebihan uang kas ke surat berharga jangka pendek maka akan memperoleh laba (meningkatkan profitabilitas), selain itu kegiatan perusahaan sehari-hari tidak akan terhambat ketika kekurangan kas.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pelaksanaan manajemen kas perusahaan dan kaitannya dengan tingkat profitabilitas perusahaan. Penelitian yang dilakukan penulis adalah PT. Minerva Motor Indonesia yang berlokasi di Ruko Graha Mas Pemuda Blok AB Jakarta. PT. Minerva Motor Indonesia adalah sebuah perusahaan yang bergerak di bidang otomotif.

Hasil penelitian manajemen kas dengan model Miller Orr dan rasio profitabilitas menunjukkan bahwa manajemen kas PT. Minerva Motor Indonesia belum mampu mengelola kasnya dengan baik. Hal ini dibuktikan dalam pengelolaan kasnya PT. Minerva Motor Indonesia tidak mempunyai pola khusus untuk menentukan persediaan kasnya. Selain itu apabila menggunakan model manajemen kas Miller Orr saldo kas perusahaan masih berada di atas batas atas kas yang diperbolehkan. Berarti pada tahun 2009 banyak kas yang menganggur sehingga profitabilitas tidak mengalami peningkatan.

Hasil analisis dalam penelitian ini adalah apabila pengelolaan kas menggunakan model Miller Orr laba bersih setelah pajak seharusnya bisa meningkat. Peningkatan laba bersih ditunjukkan oleh kenaikan Net Profit Margin pada tahun 2009 adalah 0,09% yaitu 0,62% menjadi 0,71 % sedangkan Return On Investment tahun 2009 sebesar 0,13% yaitu 0,93% menjadi 1,06%. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa dengan menggunakan model manajemen kas Miller Orr dalam pengelolaan kasnya dapat mengalami peningkatan profitabilitas perusahaan.

**Contributor** : Drs.Dailat Freddy,AK.MM

**Date Create** : 19/12/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2007-12-109  
**Collection** : 2007-12-109  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor